

Pas d'argent dit le gouvernement ?

La réduction des cotisations sociales patronales réduites d'année en année atteint 50 milliards en 2015 mais le gouvernement socialiste ose affirmer que le « déficit » de la Sécurité Sociale atteint 13 milliards !

Que les employeurs, le grand patronat en tête remboursent leurs dettes !

Ajoutons que le gouvernement avec le crédit impôt compétitivité alloué aux entreprises, le pacte de responsabilité, la suppression de la taxe professionnelle et des réductions d'impôts fait chaque année 275 milliards de cadeaux aux multinationales capitalistes.

Il y a de l'argent pour répondre tout de suite aux revendications des salariés mais il est détourné par les capitalistes et par le gouvernement à leur service.

Leur politique, c'est tout pour l'entreprise, tout pour le profit des capitalistes. C'est pour eux qu'il s'attaque de plus en plus brutalement à ce qu'ils nomment « le coût du travail », les dépenses publiques et sociales sont attaquées.

Si nous laissons faire, toute la politique dévastatrice pratiquée en permanence par le gouvernement et le MEDEF, va s'aggraver rapidement. Après la mise en œuvre des lois Macron, on va continuer à réformer vient de déclarer Hollande

Pour les stopper, il n'y a que la lutte encore plus fort tous ensemble

Vous refusez l'agression contre vos conditions de travail, vous dites que ce n'est pas négociable, **vous avez raison. Défendre vos conditions de travail, c'est défendre l'hôpital public, son avenir, sa vocation à assurer l'égalité des soins pour les malades. Notre parti apporte son total soutien à votre lutte.**

Comme vous, dans tout le pays, les travailleurs luttent, contre la fermeture de leur entreprise, pour l'emploi, pour les salaires, pour les conditions de travail.

Tous les travailleurs ont le même ennemi, le capitalisme et ses serviteurs qui veulent les exploiter toujours plus.

Seule la lutte unie de plus en plus forte tous ensemble contre le capitalisme et son gouvernement peut bloquer les attaques d'envergure qui s'annoncent de tous les côtés, industrie, santé, enseignement, recherche..... C'est donc bien tous ensemble qu'il faut lutter contre le pouvoir capitaliste et ses serviteurs qu'ils soient PS, UMP, FN.

En finir avec ce système qui pille les ressources de la nation et le peuple

Finalement, ce qui est en cause, c'est le système capitaliste lui-même. C'est pourquoi il faut s'y attaquer et l'empêcher de continuer à nuire en donnant aux travailleurs et au peuple le pouvoir économique et politique pour qu'il dirige les affaires du pays dans le sens de leurs intérêts.

C'est à cela que s'emploie notre parti.

***Nous vous appelons
à nous rejoindre
pour mener ce combat***

***Pour adhérer
Prendre contact
Recevoir notre journal***

Communistes:

99bis Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS

Nom :

Prénom :

Adresse :

Ville :

Code postal :

Tél perso :

E-mails :

SOUSCRIPTION NATIONALE

Nous ne disposons d'aucun financement officiel, ni d'aucune autre ressource que celle que nous procurent les dons de nos adhérents, de nos sympathisants, de nos amis.

Nous savons que nous pouvons compter sur vous.

Souscrivez et faites souscrire autour de vous

NOM: **Prénom:**

Adresse:

Ville: **Code postal:**

Je verse:

Chèques libellés à : Aline PORNET mandataire financier de Communistes
A envoyer à : Communistes 99bis Avenue du Général Leclerc- 75014 PARIS